

التجريد

أغوس سيف الإيمان، " تطوير الوسيلة التعليمية على أساس Power Point Plex مادة الدراسية النحو الأول في قسم تربية اللغة العربية في جامعة جاكارتا الحكومية " البحث العلمي جاكارتا قسم تربية اللغة العربية في كلية اللغات والفنون في جامعة جاكارتا الحكومية , يوليو ٢٠١٩.

يستهدف هذا البحث إلى تطوير الوسيلة التعليمية النحو الأول على أساس Power Point Plex ، لمساعدة الطلاب وتسهيلهم في التعلّم علم النحو الأول.

هذا البحث يستخدم طريقة البحث التطويري المناسبة بالنموذج Dick و Carry هي ADDIE (تحليل, والتصميم, والتطوير, والتضمين, والتقويم). اختار الباحث هذه الطريقة لأنها تملك الإجراءات السهلة لتطوير الوسيلة التعليمية النحو الأول على أساس Power Point Plex. في هذا البحث, يستخدم الباحث ثلاثة مراحل منها تحليل, والتصميم, والتطوير. من ثلاثة مراحل, نجح الباحث أن يطور الوسيلة التعليمية لمادة الدراسية النحو الأول . طور الباحث المادة في هذه الوسيلة التعليمية تتكون من سبعة أبواب, منها ١.) الجملة المفيدة ٢.) الجملة الاسمية ٣.) الجملة الفعلية ٤.) حرف الجر ٥.) الظرف ٦.) مضاف والمضاف اليه ٧.) صفة والموصوف.

حصل على تقويم خبير المادة وجد النتيجة ٤,٠٧ على مقياس الفر الى الخمسة بالفرق " جيد جدا". و حصل على تقويم خبير الوسيلة وجد النتيجة ٤,٢ بالفرق "ممتاز". و حصل على تقويم من أربعة وعشرون طالبا عن تطوير الوسيلة التعليمية النحو الأول على أساس Power Point Plex وجد النتيجة ٤,٠١ بالفرق " جيد جدا". استنادا على تقويم الوسيلة التعليمية النحو الأول على أساس Power Point Plex لائق لاستخدام كالوسيلة التعليمية في قسم تربية اللغة العربية في جامعة جاكارتا الحكومية.

ABSTRAK

AGUS SAEFUL IMAN, “*Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Power Point Plex untuk Mata Kuliah Nahwu I pada Prodi Pendidikan Bahasa Arab Universitas Negeri Jakarta*” Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta, Juli 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran Nahwu I menggunakan aplikasi Power Point Plex, untuk membantu dan mempermudah mahasiswa dalam belajar Nahwu I.

Penelitian ini menggunakan metode R&D (*Research and Development*) berdasarkan model Dick and Carry dengan ADDIE (*Analysis, Design, Development, implementation, evaluation*) peneliti memilih metode ini karena memiliki prosedur yang sederhana untuk mengembangkan media pembelajaran Nahwu I berbasis Power Point Plex. Dalam penelitian ini peneliti hanya menggunakan tiga tahapan penelitian yaitu *Analysis, Design, dan Development*. Dari tiga tahapan tersebut peneliti berhasil mengembangkan media pembelajaran untuk mata kuliah Nahwu I. Materi yang peneliti kembangkan dalam media pembelajaran ini terdiri dari tujuh bab yaitu: 1) الجملة المفيدة (2) , الجملة الاسمية (3) , الجملة الفعلية (4) , حروف الجر (5) , الظرف (6) , مضاف والمضاف اليه (7) , dan 7) الصفة والموصوف.

Hasil penilaian ahli materi mendapatkan nilai sebesar 4.07 pada skala 0-5 dengan kategori baik. Hasil penilaian ahli media mendapatkan nilai 4.2 pada dengan kategori Sangat Baik dan Hasil penilaian dari 24 mahasiswa terhadap media pembelajaran Nahwu I berbasis Power Point Plex mendapat nilai sebesar 4.01 dengan kategori baik. Berdasarkan penilaian di atas, media pembelajaran Nahwu I Berbasis Power Point Plex ini layak digunakan sebagai media pembelajaran Nahwu I pada Prodi Pendidikan Bahasa Arab Universitas Negeri Jakarta.

ABSTRACT

AGUS SAEFUL IMAN, "Learning Media Development Based on Power Point Plex for Nahwu I at Arabic Language Education State University of Jakarta " Thesis. Jakarta: Arabic Language Education Study Program, Faculty of Language and Arts, State University of Jakarta, July 2019.

This study aims to develop learning media based on Power Point Plex for Nahwu I to improve and facilitate students in learning Nahwu I.

This research used R&D method (Research and Development) based on Dick and Carry with ADDIE (Analysis, Design, Development, implementation, evaluation). The researcher used this method due to it's simple procedure for developing learning media based on Power Point Plex for Nahwu I. In this study, researcher only used three phases of development method such as analysis, design, and Development. From these three phases the researcher succeeded in developing learning media for Nahwu I. The material developed in this learning media consists of seven chapters such as 1) الجملة المفيدة , 2) الجملة الاسمية , 3) الجملة الفعلية , 4) حروف الجر , 5) الظرف , 6) المضاف , 7) dan الموصوف والمضاف اليه .

The result of expert judgement on material scored 4.07 on scale 0-5 considered good. The result of expert judgement on media scored 4.2 considered very good and assessment result from 24 students of learning media development based on Power Point Plex for Nahwu I scored 4.01 considered good. Based on assessment above learning media based on Power Point Plex for Nahwu I is proper to be used as learning media for Nahwu I at Arabic Language Education State University of Jakarta.

